



NOMBRAN A MA. DE LA LUZ DOMÍNGUEZ COMO REPRESENTANTE DE LOS OMBUDSPERSON DEL PAÍS ANTE LA OACNUDH

En el marco de la LI Congreso y Asamblea General de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH), la Doctora Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) fue elegida como representante de la FMOPDH ante la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (OACNUDH).

Con el voto unánime de los ombudsperson de las Comisiones de Derechos Humanos Estatales y Nacional del país, Domínguez Campos será la responsable de estrechar los vínculos necesarios con la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos para la consecución de las atribuciones que le han sido conferidas mediante la resolución 48/141 de la Asamblea General de la ONU.

La Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos tiene el mandato de promover y proteger el goce y la plena realización, para todas las personas, de todos los derechos contemplados en la Carta de las Naciones Unidas, en las leyes y tratados internacionales en materia de derechos humanos.

La OACNUDH atiende en su labor al mandato encomendado por la Asamblea General en su resolución 48/141, la Carta de las Naciones Unidas, la Declaración Universal de Derechos Humanos y los subsiguientes instrumentos de derechos humanos, la Declaración y el Programa de Acción de Viena aprobados por la Conferencia Mundial de Derechos Humanos (1993) y el Documento Final de la Cumbre Mundial (2005).

Dentro de sus atribuciones la OACNUDH tiene el mandato de prevenir casos de violaciones de derechos humanos, asegurar el respeto de todos los derechos humanos, promover la cooperación internacional para proteger los derechos humanos, coordinar actividades conexas en toda la Organización de las Naciones Unidas. Además de las responsabilidades encomendadas por el mandato, la Oficina encabeza los esfuerzos por integrar un enfoque de derechos humanos en todas las actividades de los organismos de las Naciones Unidas.

Cabe destacar que, desde el 1 de septiembre de 2018, Michelle Bachelet asumió el cargo de Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

A partir del año 2002 la OACNUDH estableció una oficina de representación en México, y actualmente el representante de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos



— COMISIÓN DE —
DERECHOS HUMANOS DEL
ESTADO DE ZACATECAS

Comunicado: 47/2019

Fecha: 12 de Octubre de 2019

Humanos en nuestro país es Jan Jarab con quien Ma. de la Luz Domínguez Campos establecerá vínculos para revisar las principales violaciones de derechos humanos que se presentan en el país.